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(I lavori iniziano alle ore 9.30 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1247 presentata dalla
Consigliera Frediani, inerente a "Compass Group - chiusura Centro cultura
Autoporto Pescarito e rischio 15 licenziamenti"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1247.
Risponderà l'Assessore Ferrari al posto dell'Assessora Pentenero.
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Parliamo del Compass Group, una società che gestisce il centro cottura sito in Autoporto

Pescarito a San Mauro Torinese.
Fino al 2014, Compass Group ha gestito in Piemonte diversi appalti di ristorazione e

mense di grandi aziende ospedaliere, tra cui l'appalto del San Giovanni Bosco, oltre a mense
scolastiche di istituti scolastici in vari Comuni della cintura torinese, come anche quelli del
capoluogo piemontese, cioè di Torino.

In seguito alla recente perdita di numerosi appalti importanti, le cui offerte si sono
spesso classificate all'ultimo posto nelle graduatorie, nel 2014 si sono verificati licenziamenti
collettivi per 108 dipendenti. Tra l'altro, il dubbio è che questa partecipazione, non sempre
vincente alla gara di appalto, possa essere finalizzata proprio alla volontà di lasciare il
territorio piemontese, quindi di ritirarsi da qualsiasi appalto assegnato.

Quindici dipendenti, seppure licenziati, vengono nuovamente riassunti con un cambio
peggiorativo del contratto, passando dalla categoria di alimentaristi industria a quella di
turismo servizi pubblici, subendo una consistente riduzione dell'orario di lavoro.

I 15 lavoratori operano principalmente presso il centro cottura e il magazzino
dell'azienda di ristorazione ubicato tra il Comune di San Mauro e Torino, presso l'Autoporto
Pescarito.

L'organico serve principalmente le scuole superiori di primo grado di San Mauro e altri
Comuni della cintura torinese.

Attualmente gli appalti in essere presso la Compass Group presentano tutti la mensa
interna, non giustificando la necessità di mantenere il centro cottura suddetto. Da
comunicazioni aziendali pare certa l'intenzione di chiusura e dismissione del centro cottura
dell'Autoporto Pescarito. Tutto questo avviene, tra l'altro, in un momento in cui i centri
cottura sono una vera e propria ricchezza, perché vengono incontro all'esigenza di offrire un
servizio mensa di alto livello e il più possibile vicino al punto in cui vengono erogati i pasti.

Ricordiamo, tra l'altro, l'esperienza del centro cottura di Venaria, che è stato chiuso e che
è stato successivamente vandalizzato, comportando anche la perdita di una serie di
macchinari di alto valore. Speriamo che questo centro cottura non faccia la stessa fine e che
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qualche Amministrazione volenterosa possa collaborare con altre Amministrazioni per poter
riutilizzare questo importantissimo edificio.

Al momento, però, la nostra interrogazione verte proprio sulla forza lavoro, quindi sul
fatto che ci sono 15 dipendenti che rischiano di perdere il posto di lavoro. Chiediamo in questo
senso quale sia l'intervento che la Regione intende mettere in atto, se sia previsto, se abbia
avuto modo di interagire con l'azienda per capire queste persone che fine faranno.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrari per la risposta.

FERRARI Augusto, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Leggo la risposta per conto dell'Assessora Pentenero, poi ovviamente ci potranno essere

ulteriori approfondimenti.
Al momento, non risulta pervenuta nessuna attivazione di procedura di licenziamento

collettivo. Da informazioni assunte per le vie brevi, risulta che siano in corso incontri tra
azienda e organizzazioni sindacali per approfondire la questione e tentare di trovare soluzioni
idonee a tutelare i lavoratori. Si evidenzia che sia azienda che organizzazioni sindacali non
hanno mai manifestato all'Assessorato l'esigenza di un intervento.

Tuttavia la Regione Piemonte si rende disponibile, qualora ce ne fosse la necessità, a
mettere in campo ogni utile strumento che possa essere di supporto alla salvaguardia dei
livelli occupazionali.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.54 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(Alle ore 10.03 la Consigliera Segretaria Motta
comunica che la seduta avrà

inizio al termine della seduta della Giunta per le elezioni)

(La seduta ha inizio alle ore 10.14)


